

fice, et déclare qu'en tenant compte des circonstances, les travaux ont bien progressé.

Après délibération, il est

Résolu: Que ledit état soit reçu et déposé aux archives.

4.—Sont reçues et ouvertes les soumissions suivantes pour la reconstruction de la caserne No 20, à l'angle des rues Craig et Chenneville:

R. Laberge.	\$32,800
Jos. Marcotte.	30,200
Brunelle & Lessard.	29,537
Labelle & Lessard	26,990

Résolu: Que la question soit ajournée jusqu'à vendredi, le 18, à 2 heures p.m.

5.—Sont reçues et ouvertes les soumissions suivantes pour la construction d'une écurie devant servir d'hôpital vétérinaire pour les chevaux du service des Incendies, à l'angle de la rue St-Denis et de l'avenue Laurier:

M. Henri Tessier.	\$4,957.00
"The Montreal Ship Lining Co."	4,924.50

Après mûre délibération, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que les plans et devis préparés par l'inspecteur des Edifices soient acceptés et approuvés par le Conseil, et qu'au plus bas soumissionnaire, la "Montreal Ship Lining Co., soit adjugé le contrat au pris de \$4,924.50 fixé dans sa soumission.

6.—La question de placer 15 nouvelles lampes à arc ou leur équivalent en lampes à incandescence dans la Ville est alors soumise.

M. l'échevin Lavallée

Propose: Que l'installation des quinze nouvelles lampes à arc ou leur équivalent en lampes à incandescence soit laissée à la discrétion du surintendant du service de l'Eclairage.

M. l'échevin Laviolette propose en

Amendement: Que la Commission soit chargée de distribuer les lampes avec l'assistance du surintendant.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Laviolette—1.

Contre: Robillard, David, Stearns, Lavallée—4.

L'amendement étant ainsi négativé, la proposition principale est affirmativée sur la même division renversée des voix.

7.—Sont reçues et ouvertes les soumissions suivantes pour la confection d'uniformes pour les sous-chefs et pour le pourvoyeur du service:

Bastien & Brunelle,	
Pardessus à devant croisé	\$25.00
Pantalons.	7.50
C.-E. Lamoureux.	
Pardessus à devant croisé	28.08
Pantalons.	8.00

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: D'adjuger aux plus bas soumissionnaires, MM. Bastien & Brunelle, le contrat pour la confection de sept pardessus à devant croisé à raison de \$25 l'un, et sept pantalons à raison de \$7.50 l'un, suivant leur soumission.

8.—Soumis et lu un rapport du pourvoyeur re contrat pour uniformes d'hiver exécutés par MM. Bastien & Brunelle, recommandant de leur rembourser leur dépôt.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

9.—Le cas du contremaître Sainte-Marie est de nouveau pris en considération.

Après délibération, il est

Résolu: De déposer la question sur le bureau en attendant de nouveaux renseignements.

10.—Soumis un extrait de minutes du Conseil autorisant la Commission à demander et recevoir des offres ou soumissions pour le chauffage et l'éclairage au gaz et à l'électricité, aussi pour fins industrielles.

Résolu: De nommer une sous-commission, composée de M. le président, de MM. les échevins Mercier, Robillard et Lavallée, avec pouvoir de s'adjoindre M. l'échevin Lévesque et le surintendant du service de l'Eclairage, aux fins de préparer et de rédiger conjointement avec le greffier

After deliberation, it was

Resolved: That the statement be received and filed of record.

4.—Received and opened tenders for the reconstruction of No. 20 fire station, corner of Craig and Chenneville streets:

R. Laberge.	\$32,800
Jos. Marcotte.	30,200
Brouillet & Lessard.	29,537
Labelle & Lessard	26,990

Resolved: That the question be left over until Friday the 18th at 2 o'clock p.m.

5.—Received and opened tenders for the construction of a stable to be used as a veterinary hospital for sick horses of the Fire department, corner of St. Denis street and Laurier avenue:

Mr. Henry Tessier.	\$4,957.00
The Montreal Ship Lining Co.	4,924.50

After due consideration, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the plans and specifications, prepared by the Building inspector, be accepted, and approved by Council, and that the Montreal Ship Lining Co., the lowest tenderer, be awarded the contract for the sum of \$4,924.50, as per their tender.

6.—The question of placing fifteen new arc lamps or their equivalent in incandescent lamps in the City was then taken up.

Ald. Lavallée

Moved: That the placing of fifteen new arc lamps or their equivalent in incandescent lamps, be left to the discretion of the Light superintendent.

Ald. Laviolette moved in

Amendment: That the distribution of the lamps be made by the Committee with the help of the Light superintendent.

The said amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Laviolette—1.

Nays: Robillard, David, Stearns, Lavallée—4.

The amendment being in the negative, the motion was carried on the same division reversed.

7.—Received and opened the following tenders for the making of fall uniforms for the sub-chiefs and supply officer of the Fire department.

From Bastien & Brunelle.	
Double breasted overcoats	\$25.00
Trousers.	7.50
From C. E. Lamoureux.	
Double breasted overcoats	28.08
Trousers.	8.00

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That Messrs. Bastien & Brunelle, the lowest tenderers, be granted the contract for the making of seven double breasted overcoats at \$25.00 each, and seven pairs of trousers, at \$7.50 a pair, as per their tender submitted.

8.—Submitted and read a report from the supply officer re contract of winter uniforms that have filled by Messrs. Bastien & Brunelle, and recommending that their deposit be returned.

Resolved: To comply with the report.

9.—The question of Sainte-Marie, foreman, was again taken up.

After deliberation, it was

Resolved: That the question be laid on the table for further consideration.

10.—Submitted an extract from the minutes of Council, authorizing the Committee to call for and receive offers or tenders for heating and lighting, by gas and electricity, also for the supplying of same industrial purposes.

Resolved: That a sub-committee composed of the chairman, Ald. Mercier, Robillard and Lavallée, be appointed, with power to add Ald. Lévesque and the superintendent of the Light department, in order to prepare and draw up,